

Israélite

de Constantine

Place Négrier

Télep. : 8-88

N°.....

OBJET :

Le Président du Consistoire Israélite

à Monsieur Le Préfet

Du Département de

CONSTANTINE.

Monsieur Le Préfet,

J'ai l'honneur d'attirer votre bienveillante attention sur les incidents regrettables qui se déroulent dans notre Cité, depuis samedi dernier, dans l'après-midi.

Il nous déplairait, Monsieur Le Préfet, de nous attarder sur les causes de ce conflit, espérons-le, passager ( bagarres route de Sétif; - exclusion des nôtres de la fête publique du quartier Saint-Jean; - scènes d'injures et de violences à l'égard de toute une collectivité) : il nous suffira de vous écrire que nous recommandons de la façon la plus vigoureuse, l'Union et la Fraternité la plus agissante; - je puis vous donner l'assurance que nul, plus que nous au sein de la Cultuelle Israélite, ne déplore que des Groupements de Français puissent se dresser les uns contre les autres, oubliant ou plutôt paraissant oublier qu'une destinée commune les rattache à cette belle Algérie que tous nous voulons prospère dans l'ordre et dans la légalité.....

Nous sommes convaincus que notre appel sera entendu par tous les éléments de notre population et qu'à l'abri et sous la protection du Drapeau National, peuvent vivre, dans la Sécurité, des Français qui ont donné des preuves incontestables de leur dévouement et de leurs sacrifices .....

Nous nous permettons, Monsieur Le Préfet, d'espérer qu'en conjugant nos efforts communs, nous arriverons à restaurer dans notre ville la paix et l'harmonie, si nécessaires à son essor, - confiant dans votre impartialité et dans votre souci d'égale justice entre tous les habitants de notre Cité.

Veuillez accepter, Monsieur Le Préfet, l'assurance de notre parfaite considération.

Le Président,

